

RINGKASAN

Kecamatan Pringgabaya merupakan Kecamatan yang ada di Kabupaten Lombok Timur yang memiliki potensi dari luas areal untuk meningkatkan produksi jagung, baik untuk keperluan sendiri, Kabupaten maupun untuk dipasarkan keluar pulau Lombok. Kecamatan Pringgabaya mengalami peningkatan dari tahun ketahun pada tahun 2011 luas lahan sebesar 3.935 dengan tingkat peroduksi sebesar 15.423 ton, dan mengalami kenaikan yang sangat signifikan pada tahun 2015 luas lahan 4.398 dengan tingkat produksi sebesar 30.003 ton, Pipilan kering. Berdasarkan uraian tersebut maka dianggap perlu diadakan penelitian dengan judul "Efisiensi Pemasaran Jagung Hibrida (*ZEA MAYS*) Di Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur"

tujuan penelitian ini adalah : 1.) Untuk mengetahui saluran pemasaran jagung hibrida di Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur. 2.) Untuk mengetahui efisiensi pemasaran jagung hibrida di Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur. 3.) Untuk mengetahui kendala yang dihadapi oleh petani dalam usahatani jagung hibrida di Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur.

Penelitian ini menggunakan metode *Deskriptif*. Penelitian ini dilakukan di Kabupaten Lombok Timur yaitu di Kecamatan Pringgabaya. Adapun metode penentuan jumlah responden dilakukan dengan metode *Quota Sampling*. Dengan jumlah petani responden sebanyak 30 orang. Sedangkan untuk menentukan jumlah responden dari masing-masing desa dilakukan secara "*Accidental random Sampling*"

Berdasarkan hasil penelitian ada 3 terdapat saluran pemasaran di daerah penelitian adalah : Saluran I: Produsen → Tengkulak → P. Pengepul → P. Besar → P. Pengecer. Saluran II : Produsen → P. Pengecer. Saluran III : Produsen → P. Pengepul P. Besar → Pengecer. → Saluran IV : Produsen → P. Besar → P. Pengecer.

efisiensi pemasaran jagung hibrida di Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur terbilang efisien. Hal ini didasarkan dari hasil penelitian pemasarannya adalah terdapat pada saluran pemasaran V dengan Ep hanya 1,4%. Denga total biaya pemasaran (Rp/Kg) 5.804.000. dengan harga jual (Rp/Kg) 4.000.

Kendala-kendala yang dihadapi oleh petani di Kecamatan Pringgabaya Kabupaten Lombok Timur yaitu kendala pada keadaan alam, harga saprodi, hama, informasi, harga jagung.